



## 才能教育研究会チェロ科の輝かしい成果！

才能教育研究会会長 中 嶋 嶺 雄  
(国際社会学者)

才能教育研究会チェロ科の生徒さんたちは、小さな分数楽器のチェロで素晴らしい演奏を聴かせてくれますね。だから才能教育研究会のチェロ科は、とても個性的な特色を備えているといえましょう。1,000人のチェリストが集まる全国チェロ大会で重要な役割を演じているのも本会のチェロ科ですが、最近は様々な場面でチェロ科の活躍が目立っています。国際的チェリストとしてヨーロッパで活躍されているチェロ科教授の林峰男先生がしばしば松本の国際スズキ・メソード音楽院に来て指導されていることやチェロ科の才能教育研究会理事・久保田顕先生が頑張っておられることも、特筆されてよいでしょう。

このような活動に加えて、最近のヒットは才能教育チェロ科の宮田豊先生のご子息でスズキ・メソード出身の宮田大君がロストロポーヴィッチ国際チェロコンクールで日本人として初めて優勝したことでした。私も去る5月のスズキ・メソード・アンサンブル・フェスティバルで宮田君の演奏を聴きましたが、本当に素晴しかったです。

このようなチェロ科の札幌コンサートは、きっと大成功することでしょう。



# 第24回 チェロ全国大会

~150人のスズキ・メソードの子どもたちによる演奏~

2012年7月28日(土)

18:30 開場 19:00 開演

札幌市民ホール



主催：慧眼才能教育研究会

後援：札幌市、札幌市教育委員会、  
北海道新聞社、北海道テレビ、  
朝日新聞北海道支社、  
読売新聞北海道支社